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7月20日，景德镇“红叶”陶瓷杯星报高尔夫球队7月月例赛，在合肥元一高尔夫球场开杆再战。
37℃的三伏高温并没能阻挡运动员们昂扬的斗志与如火的热情，继上次月例赛后，星报高尔夫球队

不断壮大，赛事的安排与比赛的评判也变得更加周全与规范，在经历近五个小时的激战后，各项比赛成绩
随之出炉，本次月例赛圆满结束。
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在当晚的颁奖晚宴上，队员们在回味酣畅淋漓

的比赛的同时，也不忘聊聊各自的生活，分享各自

在生活中的逸闻趣事。

本次月例赛由安徽迪克信息工程公司、景德镇

红叶陶瓷、北京世博天地高尔夫管理顾问公司、安

徽泽轩商贸公司赞助，队员葛全山还私人赞助了八

套汽车坐垫作为抽奖奖品。

景德镇红叶陶瓷合肥运营商以及安徽泽轩商

贸公司给予本次比赛赞助与支持，安徽泽轩商贸公

司成立于2013年，虽然成立时间不长，但是发展势

头迅猛，目前在安徽以代理古井和烈焰红酒两种高

端酒类品牌为主，对于高尔夫球这项运动项目的发

展与定位他们非常看好也非常支持，当得知星报高

尔夫球队于本月将举行月例赛时当即决定为比赛

提供相应的支持。

景德镇“红叶”陶瓷是江西景德镇老牌国营企

业，其生产的瓷器种类涵盖所有日用瓷具，包括餐

具、酒具、茶具等，远销海外，受到海内外的一致好

评，“红叶”陶瓷也多次在国宴上被使用，并曾被选

为国礼赠送给外宾，“红叶”陶瓷在业内也是受到一

致好评，被称为是“将日用品艺术化了的陶瓷！”

在颁奖晚宴上，向获奖参赛者颁发的奖品正是

由红叶陶瓷提供，奖品也很丰厚，一等奖是红叶陶

瓷提供的一万五千元的精品瓷器。

据景德镇红叶陶瓷合肥运营总监金樯介绍，“红

叶”陶瓷2012年入驻安徽，以合肥为核心采取二级

网点的运营模式，以合肥为依托发展二级网点，其中

马鞍山作为发展二级网点的第一步目前已取得很好

的效果，下一步打算再扩展网点，逐步扩大“红叶”在

安徽的影响力。金樯也提到之所以选择星报高尔夫

球队，首先是看中球队的发展势头——安徽最大的

高尔夫球队，其次是定位相同，高尔夫球与“红叶”都

在走高端定位之路。金樯也谈到他对于高尔夫球的

认识，广阔的发展前景以及高端的运动定位是别的

运动所无法媲美的，运动人群也呈现精英化，这些都

让高尔夫球有着独特的魅力。
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随着星报队月例赛逐步走上正轨，队伍的内部

管理与比赛赛程的安排都在不断地完善与改进。

据星报高尔夫球队队长平刚介绍，目前星报队

共有70多名队员，在队伍的管理方面借鉴国外俱

乐部的形式，采取理事会管理制度，星报队虽然成

立时间并不长，但其管理已经达到较高水平，队内

共有9名理事会成员，队内各项事务协商投票解决，

力求民主，更值得一提的是，就目前而言，星报队是

安徽省内最大的高尔夫球队，拥有70多名队员，并

仍在不断壮大。

在谈到队内比赛赛程时，队员也说星报队的

比赛安排得很规范，除了平时日常训练和每

月进行的一场月例赛外，每年还会组织

球队去国外进行比赛与学习交流，

与国外高水平球队切磋技艺和学

习经验。

更专业也更规范

37℃的高温无法阻挡队员们的热情与斗志。20

日下午一点半，星报队队员们按比赛规程，在裁判宣

读比赛规则后，按先前分组依次前往比赛场地。

本次比赛中，王海波依旧发挥稳定，以总杆

数 77 杆再次夺得个人总杆冠军，王东溟与王鸿

分别以总杆数82杆和85杆分获个人总杆亚军和

季军。在净杆上，高屹以 69.8 杆荣获第一，王晓

君以 70.2 杆总数屈居第二，刘明亮以 73 杆获第

三。另外，吴媛获得好杆第一，张勇获得最远距

离奖，曹燕获得最近距离奖。

酣畅淋漓的拼搏

元一高尔夫球场作为赛点，今年已经第二次承

办星报队月例赛。

元一高尔夫球场总经理刘经远，在谈到高尔夫

球以后的发展前景时说：“20年前的汽车，谁想像到

今天会变得如此大众化，人们不仅能买得起车，更

在琢磨买什么样的车。如今高尔夫球在中国的发

展恰恰如20年前的汽车一样，谈不上是什么奢侈

品，还没普及，等高尔夫运动再发展一阵子，必定会

有更多的人能够了解与接受。”

星报高尔夫队队长平刚在接受记者采访时说，

此次七月月例赛是规模最大的一次，共有六十多名

队员参加。应该说，这次比赛在高温天气里进行，

大家坚持下来很不容易。一些队员在这次比赛中

水平有了明显的提升，赛出了水平。

让高尔夫飞入寻常百姓家


